

Volleyballer und Jedermänner am 'Strand' bei 7°C

Am Samstag 20. April haben sich mehr als 20 Helfer der Volleyballabteilung und von den Jedermännern trotz Regenwetters und kalten Temperaturen auf dem Beachvolleyballplatz getroffen, um ihn für eine hoffentlich lange und sonnige Sommerspielzeit vorzubereiten.

Dieses Jahr war viel zu tun:

Es wurden 15 Tonnen neuer Sand (eine Spende der Fa. Krieger – vielen Dank) vom LKW der Fa. A.T.G. angeliefert, die dank Frontladerschaufel schnell verteilt waren. Wie jedes Jahr wurde wieder der komplette Sand im Feld durchgefräst und gelockert, das Häuschen geputzt und zu guter Letzt, die Linien und das Netz gespannt.

Dank den vielen Helfern und der maschinellen Unterstützung war die Arbeit schnell erledigt und wir bedanken uns vor allen Dingen auch bei den Jedermännern, die uns so tatkräftig mit Werkzeug und Maschinen unterstützt haben.

Wir alle hoffen auf eine sonnige Sommersaison, so dass viel gebeacht werden kann.



Bildunterschrift:

Volleyballer und Jedermänner bei Einbringen des von der Fa. Krieger gespendeten Sands.

Volleyballer und Jedermänner am 'Strand' bei 7°C

